

à Jean-Claude Audouin

L'hymne sans drapeau *

(choral)

Roland Dyens

Marciale (ma gentile) ♩ = 72

M) *mp dolce* *comodo*

5 *p delicato* *mp* *pp* *cédez*

9 *mp* *a tempo*

13 *p delicato* *pp* *p*

* *Hymne sans drapeau* oui, mais aussi – et beaucoup plus prosaïquement – hymne à l'accord plaqué.

À l'instar d'un choral où tout est censé n'être qu'«*ordre, calme et* (parfois) *volupté*», vous vous emploierez ici à offrir de l'espace aux notes (air) ainsi qu'un legato constant (huile). Autre conseil : vous respecterez les différentes valeurs constitutives des accords tout au long de la *piècétude*.

Et puis, une fois tout cela maîtrisé, peut-être alors il vous plaira d'inventer un pays pour cette hymne qui n'en a pas encore.

M) Sauf indication de signe d'arpège tous les accords ou doubles notes rencontrés ici seront plaqués.

B) À l'endroit indiqué vous reposerez le doigt indiqué entre parenthèses sur la corde qui vient d'être jouée de sorte d'en éteindre la résonance (effet *staccato* si l'éteinte est immédiate).

A) Poser le pouce sur la corde indiquée à cet endroit précis afin d'en éteindre la résonance.

**Hymne sans drapeau* (Hymn without flag), yes, but also – more prosaically – hymn to the plucked chord.

As if in a choral, where all is supposed to be *order, calm and* (sometimes) *sensuousness*, you will take care here to allow space to notes (air) as well as a constant legato (oil). Other advice: you will honor the different constitutive values of chords all along this *piècétude*.

And, once this is mastered, maybe then you will let yourself invent a country for this orphan hymn.

M) Except when specified with an arpeggio sign, all chords or double notes are to be plucked together.

B) At the specified spot, place the finger marked in parenthesis on the string that has just been played, so that it will also dampen its resonance (*staccato* if immediate dampening).

A) Place the thumb on the indicated string, at this exact location in order to dampen its resonance.